

Las AMPAS del barrio demandan a Educación el arreglo de las deficiencias en los centros escolares

El viernes 11 las AMPAS de los colegios de infantil y educación primaria del barrio tuvimos una reunión, la cual agradecemos, con representantes de la Consejería de Educación (consejero, viceconsejera y director provincial de Toledo). Nuestro objetivo era poner de relieve las diferentes carencias y desperfectos que son comunes a todos los centros educativos, ya que por su antigüedad presentan una serie de problemas que requieren unos trabajos más allá del mero mantenimiento al que se someten habitualmente.

Como deficiencias comunes a todos los centros están la situación de los cuartos de baños, en los que se solicitó que se renovaran completamente, aprovechando también para la instalación de las técnicas que sean oportunas para ahorrar agua (grifos de pulsador, cisternas de doble pulsador...).

De otro lado, también se so-

licitó que se realizaran actuaciones que supusieran una mejora de la eficiencia energética de los edificios, con la renovación de las instalaciones eléctricas, de las ventanas (que en algunos casos creemos que son las originales del edificio y que, aparte de su ineficacia energética, suponían riesgos para el alumnado) y la instalación de sombras para la época de calor.

Las necesidades por la antigüedad de los edificios y las nuevas necesidades tecnológicas centraron la reunión

Para la mejora de los recursos de los que ya disponen los centros, como pantallas digitales, se solicitó que se facilitase la instalación de fibra óptica en todos los colegios.

También se explicaron los



Foto de archivo del C.P. Doctor Gregorio Marañón.

problemas concretos que cada colegio tiene, y que no en todos los casos requiere la misma celeridad para su resolución, por lo que se solicitó que se consultara a los entes afectados el orden

de prioridad para su resolución. Ante todas estas propuestas, la administración tomó nota y nos propuso una nueva reunión entre AMPAS, Ayuntamiento y Dirección Provincial de Educa-

ción, para organizar mejor las prioridades de cada colegio. Esperemos no tardar mucho en ver materializadas las propuestas realizadas.

Plataforma Atril

Calendario Escolar para 2018-2019



Foto de archivo del C.P. Gómez Manrique.

El calendario escolar propuesto por la Consejería de Educación, Cultura y Deportes para el curso 2018-2019 tras ser presentado en la Mesa Sectorial de Educación, la Mesa de Padres y Madres y el Consejo Escolar de Castilla-La Mancha y valorando las propuestas aportadas por las organizaciones ha quedado establecido de la siguiente forma:

El comienzo de la actividad lectiva en Infantil y Primaria será el 10 de septiembre y la finalización el 21 de junio. En Secundaria y Bachillerato el 13 de septiembre, y el 26 de junio la finalización.

Para las vacaciones de Navidad se establecen las fechas del 24 de diciembre al 7 de enero, ambos incluidos, y para las va-

caciones de Semana Santa del 15 al 22 de abril, ambos incluidos, todo ello según lo publicado por la Junta de Comunidades.

Otras fechas establecidas como no lectivas en Castilla-La Mancha será el Día de la Enseñanza 8 de febrero; añadiendo del 2 de noviembre y del 11 de febrero, fechas estas últimas según informan propuestas por unanimidad por el Consejo Escolar de Castilla-La Mancha, que la Consejería ha tenido en cuenta para fijar así un descanso en el primer y segundo trimestre que serán más largos el próximo curso.

El calendario que se ha cerrado tras con la unanimidad de la Mesa Sectorial, la Mesa de Padres y Madres y el Consejo Escolar y será publicado en los próximos días.

Concierto de Disney para toda la familia 23 de junio Sala Thalía

El Próximo día 23 de junio, a las 20:00 horas, coincidiendo con las fiestas del barrio, nuestra Banda del barrio, Agrupación Musical Santa María de Benquerencia dará un concierto en la sala Thalía con una selección de música de las bandas sonoras de

las películas más conocidas de la factoría Disney. Un espectáculo de música y cine que divertirá a los niños y a los mayores que quieran asistir. La entrada será gratuita y el disfrute, como siempre que la Banda ha actuado en el barrio, está garantizado.

Celebración del Día del Libro

Como todos los años, la Asociación se ha unido con entusiasmo a las celebraciones del día del libro. Promover la lectura es trabajar por la mejora de la calidad de vida. No sabemos si en nuestro barrio se leerá mucho o poco, pero trabajamos, en la medida de nuestras posibilidades, por difundir la pasión por los libros. En los últimos años, junto con la biblioteca municipal, estamos realizando actividades en torno a la literatura, en sus distintos

géneros, novela, poesía, teatro, ciencia ficción: recitales, mercadillo de libros, lecturas literarias, conferencias y presentaciones de libros, la última, por cierto, el pasado 20 de abril, en la sala Thalía. La escritora Consolación González Rico hizo la presentación para el barrio de su última

novela, *La vida que perdimos* (editorial Premium, de Sevilla). Narra esta novela una preciosa historia, muy bien documentada en sus detalles, sobre la salida de España de una familia tras la guerra civil, el abandono de sus raíces, de su vida, las calamidades del exilio en una Francia ocupada por los nazis, los recuerdos, la frustración. Se trata de una novela muy emotiva, llena de sentimiento, todo un homenaje a la memoria.



Acto de presentación con la intervención de su autora.